"Menschen für Engagement begeistern"

Freiwilligenagentur Bericht in Sonthofen

Sonthofen/Oberallgau | uw | "Es gibt viele Menschen, die nicht freiwillig engagiert sind, aber etwas tun würden." So beschreibt Monika Graf (Freiwilligenagentur Oberallgäu) ein für sie wichtiges Klientel: Menschen, die man für etwas ehrenamtliches Engagement begeistern kann. Graf vermittelt Helfer längerfristig ebenso wie etwa für spezielle, kürzere Projekte. Allein die für längere Zeit vermittelten Freiwilligen summieren sich derzeit auf fast 150 Köpfe. In Sonthofen arbeitet die Agentur mit 28 Einrichtungen zusammen, landkreisweit mit 49.

Wichtig ist laut Graf die Erkenntnis, dass Menschen nicht nur anderen helfen wollen, sondern dabei auch selbst Freude finden wollen: "Es muss den Helfern etwas bringen", sagte sie in ihrem Bericht vor Sonthofer Sozialausschuss Dazu trägt die breite Palette der Freiwilligenagentur bei, die eben nicht allein eigene Projekte initiiert. Vielmehr vermittelt Graf Helfer in alle Bereiche wie Kultur, Ökologie oder Kirche - und das egal, ob der Träger nun etwa Diakonie, Caritas oder Rotes Kreuz heißt. Engagiert sei dabei nicht eine spezielle Altersgruppe: Bei Graf sind rund 30 Prozent der Helfer unter 20 Jahren und rund 45 Prozent über 50. Etwa ein Drittel ist berufstätig.

⊘ Kontakt zur Freiwilligenagentur Oberallgäu: Monika Graf, Grüntenstraße 8 in Sonthofen, Telefon 083 21/6076-213, Fax 083 21/6076-214, E-Mail: info@freiwilligenagentur-oa.de